

MAGAZINE

UPZ An Nur Purwokerto Barat Support Madrasah Diniyah Al Hidayah Pekuncen

Narsono Son - PURWOKERTOBARAT.MAGZ.CO.ID

Feb 19, 2025 - 19:43



UPZ An Nur Purwokerto Barat Support Madrasah Diniyah Al Hidayah Pekuncen

PURWOKERTO BARAT - Unit Pengumpul Zakat (UPZ) Infaq dan Sedekah Mushola An Nur Rejasari, Purwokerto Barat, Banyumas, menyerahkan bantuan kepada Pengurus Madrasah Diniyah Al Hidayah Pekuncen, Pasir Kidul, Purwokerto Barat. Rabu Sore (19/02/2025).

Dalam kegiatan itu, Ketua UPZ An Nur Purwokerto Barat Asmah Asiyah menyerahkan bantuan kepada Rohmat selaku salah satu pengurus Madrasah Al Hidayah. Acara ini berlangsung di Rumah KyaiMustholih dan Nyai Ngatmi pengurus madrasah, dihadiri dan disaksikan pengurus UPZ An Nur, pengurus madrasah, dan perwakilan guru Madrasah Al Hidayah.

Ketua UPZ An Nur Asmah Asiyah juga menyampaikan harapannya bahwa bantuan ini walaupun jumlah tidak sepenuhnya yang diajukan, InsyaaAllah bisa membantu madrasah dalam melaksanakan kegiatan dan program diakhir tahun ajaran.

"Semoga bermanfaat, dan bisa jadi tambahan biaya operasional pada kegiatan yang akan dilaksanakan esok hari, dan menjadikan tambahan keberkahan infak sedekah para munfiq khususnya dan semua pihak pada umumnya yang berharap ridho-NYA, Aamiin," Ungkapnya.

Sementara itu, Pengurus Madrasah Al Hidayah Nyai Ngatmi menyampaikan apresiasi atas kinwra UPZ An Nur yang terua bergerak mengelola ZIS dengan gerak cepat, tertib, rapih dan profesional, terima kasih para munfiq UPZ atas ZIS nya yang dialokasikan menjadi bantuan yang diberikan kepada kami, dan ini sangat bermanfaat bagi Madrasah, teriring doa keberkahan yang diridhoi oleh Allah SWT.

"Beramal lah untuk kebaikan, karena setiap amal baik akan mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT, Aamiin," tandasnya.

"Dengan kegiatan ini, diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara UPZ An Nur Purwokerto Barat dan Madrasah Diniyah Al Hidayah Pekuncen, serta memberikan manfaat yang lebih luas kepada masyarakat," Imbuh Nyai Ngatmi.

Ditempat yang sama, Penasehat UPZ An Nur Ust Daryanto, menambahkan, Barangsiapa yang berjihad di jalan Allah, maka Allah akan menunjukkan jalan yang lurus kepadanya. termasuk para pengurus dan Petugas UPZ An Nur.

"Semoga Kegiatan UPZ An Nur Purwokerto Barat, dapat menjadi inspirasi dan motivasi bagi penggerak cinta zakat infaq dan sedekah, untuk terus berjuang dan berkontribusi dalam kebaikan bersama-sama," Pungkasnya.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)